



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

PLANO INFORMATIVO

15/12/2023

LEGISLATIVO



Instalan diputados Comisión Permanente ¡sin senadores!

Los diputados ya no esperaron más e instalaron la Comisión Permanente sin la participación de los senadores. Los senadores no acudieron al recinto de los diputados en San Lázaro, porque seguían en sesión en su sede de Reforma e Insurgentes, donde aún les faltaba discutir nombramientos de embajadores y el de la Ministra de la Suprema Corte.

<https://planoinformativo.com/969484/instalan-diputados-comision-permanente-sin-senadores->